

MAYO | 02 | 2023

COMUNICADO DE PRENSA**No. 006****SE INSTALA TERCER CICLO EN LA MESA DE DIÁLOGOS DE PAZ
ENTRE EL GOBIERNO DE COLOMBIA Y EL ELN**

Hoy, en La Habana, se dio inicio al tercer ciclo en la Mesa de Diálogos de Paz entre el gobierno de Colombia y Ejército de Liberación Nacional - ELN. El acto fue presidido por Bruno Rodríguez Parrilla, Canciller de la República de Cuba, país garante del proceso y anfitrión durante el presente ciclo. El señor Canciller Rodríguez ratificó la voluntad del Gobierno cubano de contribuir al éxito de este esfuerzo por la paz de Colombia. Junto a él, estuvieron presentes los delegados de la República Federativa de Brasil, la República de Chile, los Estados Unidos Mexicanos, el Reino de Noruega y la República Bolivariana de Venezuela.

La intervención por parte de la Delegación del Gobierno de Colombia estuvo a cargo de la senadora María José Pizarro Rodríguez, quien destacó el importante papel jugado por Cuba a lo largo de varios procesos de búsqueda de una solución dialogada al conflicto armado colombiano. Pizarro reiteró que la superación de la guerra en nuestro país es un asunto fundamental para el presente Gobierno, y el Gran Acuerdo Nacional que acompañe las profundas reformas que reclama la sociedad sellará los logros alcanzados en el proceso de construcción de paz.

La prioridad del ciclo que recién inicia será avanzar en las acciones y dinámicas humanitarias y en la estructuración de un cese al fuego bilateral que permita mitigar los impactos de la confrontación armada en los territorios que hoy sufren los embates de la guerra. Así mismo, ambas partes en la Mesa de Diálogos han considerado de suma importancia establecer los mecanismos para que la sociedad civil participe de manera directa en las conversaciones, y este objetivo también será primordial para las delegaciones durante las próximas semanas.

El Gobierno nacional agradece el acompañamiento de los miembros del Grupo de Apoyo, Acompañamiento y Cooperación —la República Federal de Alemania, el Reino de España, el Reino de Suecia y la Confederación Suiza—; y de los organismos e instituciones acompañantes permanentes: la Conferencia Episcopal de Colombia y el Secretario General de las Naciones Unidas, a través de su Representante Especial en Colombia.